

Passation de commandement au centre de secours de Lacaune-les-Bains

La cérémonie de passation de commandement du centre de secours de Lacaune-les-Bains entre le lieutenant Olivier Maffre et le lieutenant Patrick Alibert aura lieu :

le mercredi 4 mai 2016 à 18h30

au centre de secours de Lacaune-les-Bains

en présence de :

- Monsieur Jean-Yves Chiaro, Sous-Péfet de Castres ;
- Monsieur Robert Bousquet, maire de Lacaune-les-Bains;
- Monsieur Michel Benoit, président du conseil d'administration du SDIS du Tarn ;
- le colonel Christophe Dulaud, chef du corps départemental des sapeurs-pompiers du Tarn.

Le lieutenant Olivier Maffre, s'est engagé comme sapeur-pompier volontaire au centre de secours de Lacaune-les-Bains le 1er janvier 1988. Après son service militaire de 1992 à 1993 à l'Unité d'Instruction et d'Intervention de la Sécurité Civile de Rochefort, il est recruté le 1er janvier 1995 en qualité de sapeur-pompier professionnel au grade de sapeur 2ème classe au centre de secours de Lacaune-les-Bains. Muté au centre de secours principal d'Albi en 1999, il est nommé au grade de sergent le 1er juin 2003. Le 1er septembre 2008, il est affecté au centre de secours de Lacaune-les-Bains en qualité de chef de centre et promu adjudant le 1er juin 2009, puis lieutenant de 2ème classe le 1er janvier 2015. Il quitte ensuite ses fonctions de chef de centre le 1er janvier 2016 pour être affecté au groupement Nord en qualité de chef du service formation.

Le lieutenant Patrick Alibert a débuté sa carrière comme sapeur-pompier volontaire le 1er juillet 1981 au centre de secours de Gaillac. Suite à un engagement au bataillon des marins pompiers de Marseille de 1983 à 1986, il est recruté en qualité de sapeur-pompier professionnel le 1er septembre 1990 au SDIS du Lot. Il rejoint le SDIS du Tarn le 1er octobre 1993 où il est affecté au CTA-CODIS. Il est nommé sergent le 1er janvier 1999 et occupe alors les fonctions de chef de salle. Nommé adjudant le 1er janvier 2003, il est affecté le 1er avril 2003 au centre de secours principal d'Albi comme sous-officier de jour. Il est ensuite promu lieutenant de 2ème classe le 1er janvier 2015 au centre de secours principal de Castres en qualité d'officier de garde. Le 1er janvier 2016, le lieutenant Patrick Alibert est nommé chef du centre de secours de Lacaune-les-Bains.

Contact Presse

Service Communication - SDIS 81
Mme Sandrine SUBREVILLE
Tél. : 05 63 77 35 39 - 06 71 00 51 53
courriel : communication@sdis81.fr